
質問 埼玉県八潮市で下水道管の破損による道路陥没事故

があった。 

交野市の状況は？ 

答弁 国から直径 2ｍ以上の管渠を緊急点検するよう通達

があった。 

交野市内には対象になる大きな管はなく、最大で管径 1ｍ。

自主的に管径 0.8ｍ以上の管や、水量の多い幹線管渠の点検

 

災害用備蓄品 避難所ごとに分散備蓄を 

要望 いざという時に速やかに

使えるよう、地域や避難所ごと

に分散備蓄が必要。 

防災拠点や備蓄倉庫の整備

方針を整理し、有効に機能する

計画にしてほしい。 

 

答 段ボールベッド等420個、間仕切りテント480個

を保有し、いずれも乙部浄化センター（星田北）の倉庫

に仮保管している。災害応援協定先からも届く予定。 

質問 避難所の環境改善として、段ボールベッド、間仕

切りテントの備蓄数・保管場所はどうなっているか。 

間仕切りテント 

３月議会 日本共産党の一般質問・委員会質疑より 

国民健康保険料 府内統一で大幅値上げに 

  維新府政のもとで国民健康保

険料が2024年度から大阪府統

一保険料になり、大幅値上げと

なりました。25年度は少し下が

りますが、それでも高すぎます。 

 日本共産党は、国や府に対し

補助の増額で保険料を引き下

げ、統一保険料の押し付けをや

めるよう、交野市からも強く求

めてほしいと要望しました。 

所得 200万円４人家族のケース 

大阪府統一保険料 

2024 

456,123 

2025 

444,601 

交野市 
国保料 

2023 年度 

398,000 

青年の家エレベーター 

利用スタート 

       市会議員 さらがいふみ 

「おりひめバス」が颯爽と街を走り

始めました。京阪バスの廃止後も、市

民の移動の足が守られ、喜んで利用さ

れているのは嬉しいことです。 

より利用しやすいバス・公共交通に

なるよう、引き続きみなさんの声を届

けてがんばります。ご意見・ご要望を

ぜひお聞かせください。 
日本共産党 交野市会議員団です！ 

長年市民から

要望が出されて

いたエレベータ

ーが完成し、利用

が始まりました。 

 前市長時に「青年の家は廃止（集約）」の

方針が出されましたが、日本共産党は「青

年の家は継続し、エレベーター設置を」と

求めてきました。 

 

        市会議員   藤田 まり 

今回、私は会派を代表し、交野市の
202５年度一般会計予算の委員会審議
にあたってきました。山本市政となっ
て、私たちは予算に賛成の立場をとっ
てきました。だからこそ、市民の立場
で問題点は率直に指摘し、改善を求め
る。これが予算に賛成する議員の責任
だと考え、取り組んできました。引き
続き、市民の声が届く市政のために頑
張ります。 

さらがいふみ 藤田まり 

ハラスメント根絶に向けた取り組みを 

一時預かり保育事業の拡充を 

交野市内には、一時預かり事業を実施している施設が

３ヶ所あります。利用ニーズが多い事業ですが、利用し

たくてもなかなか利用できないという声があることか

ら、実施施設の拡充を求めました。 

質問 一時預かり事業の年間の延べ利用者数は。 

答 2024年度は３施設の合計で１，８６７人の利用。 

質問 第２期子ども子育て支援事業計画のニーズ調査の結果は。 

答 一時預かり事業を利用したいと回答された方が、全体の 

４１.８％であり、量的ニーズに対応できるよう受け皿の整備

に努めていきたい。 

※交野保育園の一時預かり事業の廃止に伴い、2025 年
６月２日より市立くらやま認定こども園での事業が開始
されます。 

昨今、兵庫県知事のハラスメント問題などによって、   

職場におけるハラスメントの対応が社会問題となってい

ます。日本共産党は、職場のハラスメント根絶は人権尊

重と市民利益に資する問題という意識から、繰り返し議

会質問と要望を行ってきました。そして、2025 年度は

『外部相談窓口の設置』の予算が確保されました。 

この相談窓口が実際に機能するかどうかは、相談者が

安心して相談できる制度にすることが重要です。そのた

め、交野市ハラスメント防止指針の改訂を求めました。 

★3 月議会を終えてひとこと★ 

質問 埼玉県八潮市内で下水道管（口径約 4ｍ）の破損に

よる道路陥没事故が発生した。交野市の状況は？ 

答 国から口径 2ｍ以上の管路を緊急点検するよう通達が

あった。交野市内には対象になる大きな管はなく、最大で

も口径 1ｍ。自主的に口径 0.8ｍ以上の管や、幹線管渠の

点検を実施している。（※点検の結果、道路陥没につながる

異常はありませんでした） 

 

下水道管の破損事故…交野市は大丈夫？ 

その他の一般質問…コミュニティバス、 

市役所耐震化、農業振興について、ほか。 

（右のQRコードから質問視聴できます） 
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